



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Cultural y Legislativo la presentación del libro "Travesías del Alma", cuya autoría pertenece a Aníbal "COCO" Urbano, deportista de elite con discapacidad, cuya presentación se llevará a cabo el día 13 de febrero de 2023, en el espacio cultural Villa Victoria Ocampo de la ciudad de Mar del Plata, Provincia de Buenos Aires.

Firma y aclaración

Natalia Sanchez Jauregui

Diputada Provincial Frente de Todos





FUNDAMENTOS

Aníbal Urbano, de 60 años de edad, Nacido en Juan N Fernández, partido de Necochea, quien a los 9 meses de edad sufrió de poliomielitis también llamada polio, la cual es una enfermedad viral que puede afectar la médula espinal causando debilidad muscular y parálisis generalmente con secuelas en miembros inferiores. Por tal motivo es derivado a lo que en ese momento se llamaba Cerenil, centro de rehabilitación ubicado en el ingreso a la ciudad de Mar del Plata para comenzar su recuperación. Es por este motivo que su familia se traslada a vivir a nuestra vecina ciudad donde termina viviendo hasta la actualidad.

A los 15 años de edad, comienza a incurrir en diferentes prácticas deportivas, siempre de la mano de los profesionales del centro de rehabilitación que se encuentra en la ciudad de Mar del Plata, ya que nunca quiso quedarse con la sensación de sentirse postrado o inhabilitado por tener que utilizar una silla de ruedas para su movilización.

Es ahí mismo donde a los 19 años conoce a un gran amigo que lo ayuda a realizar adaptaciones de su silla de ruedas para poder comenzar con las distintas aventuras que más adelante realizaría y llamaría "travesías de la integración".

Coco Urbano como lo llaman, ya lleva realizando cuatro travesías por rutas argentinas desde Mar Del Plata a la Quiaca o también de Mar del Plata a Cataratas entre otras.

En todas ellas va ingresando en distintos lugares, recibido por Intendentes de distintas localidades y Gobernadores de diferentes Provincias, en donde intenta llevar el lema de la integración y la importancia del deporte y la discapacidad.

EXPTE.D. Soll 122-23





Su motivación para realizar estos viajes fueron dos motivos muy importantes para él, uno la pasión que tenía por viajar, pero el dinero y las formas de traslado no eran algo que le sea fácil de poder organizar, y por otro lado resaltar la necesidad de poder enaltecer la posibilidad que tiene la persona con discapacidad de realizar deporte, competir y poder sentirse pleno con lo que realiza.

Una vez realizadas estas travesías necesitaba devolver a la gente un poco de todo lo que la gente le dio, además de poder recaudar fondos para representar a Mar del Plata en la segunda edición Maratón Islas Malvinas, es así como decidió plasmar en un libro todas sus experiencias vividas con respecto a las travesías, el deporte, la vida de una persona con discapacidad y la necesidad de ser, al cual lo llamo "Travesías del alma".

El día 13 de febrero del corriente año se llevará a cabo en el espacio cultural Villa Victoria, el lanzamiento del libro "Travesías del Alma" del autor Aníbal Coco Urbano destacado deportista Marplatense, ofrecerá a la audiencia, una charla de concientización sobre discapacidad y discriminación.

Eirma u nelaración

Natalia Sanchez Jauregui Diputada Provincial

Frente de Todos